

## Un pavillon pour servir toute une communauté

La municipalité de Saint-Jean-Baptiste a inauguré, en juin 2022, le nouveau pavillon Desjardins sur le terrain de l'hôtel de ville, communément appelé « le jardin du curé ». Avec l'ajout d'un pavillon, l'endroit contribue à l'éducation des élèves, mais aussi à informer la population sur les saines habitudes de vie et les bienfaits de l'agriculture, qui se trouve au cœur du patrimoine local.

L'idée de départ de ce projet est venue de la Municipalité, ainsi que de la direction et des enseignants de l'école primaire de l'Amitié, qui partageaient le désir de mieux aménager « le jardin du curé » afin de pouvoir donner des cours à l'extérieur. L'ajout d'un pavillon s'est avéré la meilleure option.

Tout en gardant comme fonction principale l'éducation, il peut être utilisé pour des mariages, des spectacles et d'autres événements de la communauté. « Il était important pour nous de créer un espace pour la communauté, mais la base de ce projet est pour l'école de l'Amitié afin que les élèves aient un meilleur endroit pour apprendre à l'extérieur », explique M. Martin St-Gelais, directeur général de la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste.

- « Avec ce projet, j'ai découvert
- un Saint-Jean-Baptiste foisonnant
- de créativité, de générosité, de passion,
- d'humour et dévoué pour
- sa communauté. »



– Martin St-Gelais  
Directeur général de la Municipalité  
de Saint-Jean-Baptiste

- « Grâce à la Caisse Desjardins
- Beloeil-Mont-Saint-Hilaire, nous avons
- pu créer un véritable espace public pour
- notre communauté qui pourra servir tout
- au long de l'année grâce aux différentes activités
- organisées par l'école et la municipalité »

– Martin St-Gelais

### Une communauté serrée

Durant la mise en place du projet, plusieurs bénévoles, dont des entrepreneurs, des professeurs et du personnel de la Municipalité, ont donné de leur précieux temps pour en faire une réalité. D'une valeur de 110 937 \$, il a vu le jour grâce à la précieuse contribution de la MRC de la Vallée-du-Richelieu – fonds de vitalité rurale, de Desjardins, du soutien à l'action bénévole, du député de Borduas et de différents partenaires.



Le nouveau pavillon Desjardins sur le terrain de l'hôtel de ville, communément appelé « le jardin du curé ».